

Desde México respaldan a Cuba y condenan el bloqueo de EEUU



Foto: PL

Ciudad de México, 20 dic (RHC) Miembros de la Asociación de Cubanos Residentes en México José Martí y otros amigos solidarios realizaron una vigilia en esta capital para respaldar a la isla y condenar el bloqueo impuesto por Estados Unidos.

Durante la actividad realizada a pocos metros de la Embajada de Washington aquí, los organizadores dieron lectura a una declaración en la cual se destaca la marcha realizada la víspera en el país antillano para exigir al gobierno estadounidense el fin de su política agresiva.

La Asociación “no podía dejar de manifestar su apoyo incondicional a nuestro pueblo y gobierno, por lo que invitamos a la comunidad patriota de cubanos en México y a todos los amigos solidarios a esta vigilia con los mismos objetivos de la marcha”, apunta el texto.

En ese sentido, los presentes en el encuentro denunciaron la permanencia del cerco norteamericano, al cual calificaron de criminal, y exigieron a Estados Unidos excluir a Cuba de “la ilegal y cínica lista” de naciones que supuestamente patrocinan el terrorismo. Al señalar que el bloqueo económico, comercial y financiero ha afectado la vida diaria del pueblo cubano, la organización catalogó a esa medida como el verdadero obstáculo para el desarrollo económico y prosperidad del país.

Asimismo, mencionó algunos de sus efectos, entre estos, las restricciones para importar y exportar, adquirir combustible, alimentos, medicamentos, repuestos para el transporte o el sistema electro-energético nacional, así como el pago excesivo de fletes.

“Los daños económicos son cuantiosos, pero el daño humano es incalculable por el sufrimiento que provoca al pueblo cubano al violar sistemática y flagrantemente sus derechos humanos”, aseveró.

A su juicio, las votaciones consecutivas en la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas en contra del cerco demuestran que la comunidad internacional reconoce que es un bloqueo y no embargo, como han querido justificar las distintas administraciones norteamericanas.

La declaración resalta la resistencia del pueblo de la isla y llama a los cubanos dignos y a los amigos solidarios a estar informados y romper el cerco mediático y matrices de opinión que quieren imponer sobre la nación del Caribe.

“Estamos en una vigilia en contra del bloqueo y por que la administración de Estados Unidos elimine a Cuba de la espuria lista de supuestos países patrocinadores del terrorismo”, resumió en conversación con Prensa Latina Ivón Guerra, miembro de la Asociación.

Destacó el ejemplo de la mayor de las Antillas y consideró que la solidaridad hacia ese país es una manera de devolver todo cuanto ha hecho por otras naciones. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372555-desde-mexico-respaldan-a-cuba-y-condenan-el-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba